

8.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du nouvel arrangement projeté avec la "Montreal Street Ry Co."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et que le greffier de la Cité soit prié de transmettre au membre du Conseil intéressé une copie des renseignements fournis par le Bureau des Commissaires.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à "J.-H. Blumenthal, Sons, Ltd." de construire une voûte.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,500 pour régler la réclamation de Dame Eugénie Saint-Jacques.

11.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$449.65 pour régler la réclamation de M. Régis Saint-Jacques.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

M. l'échevin Prud'homme, maire-suppléant, entre dans la salle du Conseil et prend le siège de la présidence.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. E.-E. Wallace de construire une soûte à charbon.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter de la succession Phillips la cession des avenues Dunmore et Sterling.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'incorporer la "United Workers Mutual Aid Association."

15.—Du Bureau des Commissaires, recommandant la construction d'un trottoir dans la rue Saint-Urbain.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite maîtresse dans la rue Saint-André.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer les réclamations de MM. E. Gourre et P.-R. DuTremblay.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$500 pour payer le salaire de deux employés dans le département des Estimateurs.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROUX, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Ward dissident quant à l'item No. 13.)

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de T.-E. et R. Peel re rue Hood.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de 1,151.50 pour payer le compte de M. A. Laramée.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, (2 rapports) répondant à certaines questions.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et que le Greffier de la Cité soit prié de transmettre aux échevins intéressés une copie des renseignements fournis par le Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue, afin de permettre la présentation des trois rapports suivants qui n'ont pu être déposés entre les mains du greffier de la Cité avant 10 a.m., savoir:

22.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$228.15 pour régler la réclamation de M. A. Robert contre la Cité.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour corriger un rapport dudit Bureau concernant la construction d'un égout dans Tétreauville.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$20,000 pour arroser et nettoyer les rues.

8.—From Board of Commissioners, anent new arrangement with the Montreal Street Ry Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit copy of the information supplied by the Board of Commissioners to the interested member of the Council.

9.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. J. H. Blumenthal Sons, Ltd. to construct a vault.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,500 to settle the claim of Dame Eugénie Saint-Jacques.

11.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$449.65 to settle the claim of Mr. Régis Saint-Jacques.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

*Resolved:* That said reports be received and adopted.

Ald. Prud'homme, Acting Mayor, entered the Council Chamber and took the Chair.

12.—From Board of Commissioners, to allow Mr. E. E. Wallace to construct a coal shute.

13.—From Board of Commissioners, to accept from Estate Phillips Dunmore and Sterling avenues.

14.—From Board of Commissioners, to incorporate the United Workers Mutual Aid Association.

15.—From Board of Commissioners, recommending the construction of a sidewalk in St. Urbain street.

16.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water and Power Company to lay a water main in St. André street.

17.—From Board of Commissioners, to pay claims of Messrs. E. Gourre and P. R. DuTremblay.

18.—From Board of Commissioners, to vary \$500 to pay salary of 2 employes in the Assessors' Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That said reports be received and adopted. (Ald. Ward dissenting as to item No. 13.)

19.—From Board of Commissioners, to accept offer of T. E. & R. Peel re Hood St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROUX, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,151.50 to pay account of Mr. A. Laramée.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, (2 reports), replying to certain questions.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That said reports be received and that the City Clerk be instructed to transmit copy of the information supplied by the Board of Commissioners to the interested members of the Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of the three following reports which could not be deposited with the City Clerk before 10 a.m., viz:

22.—From Board of Commissioners for an appropriation of \$228.15 to settle the claim of Mr. A. Robert against the City.

23.—From Board of Commissioners, to correct a report of said Board concerning the construction of a sewer in Tétreauville.

24.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$20,000, for watering and cleaning streets.